

# ももたろう



## 第1回実行委員会を開催しました！！

全国のみなさん、こんにちは！第20回全日本民医連歯科学術運動交流は、「晴れの国、岡山」で開催されます。現地では、4月18日に第1回実行委員会を開催しました。岡山県連3法人から16人、民医歴1年目のルーキーから30年超過の大ベテランまで、多彩なメンバーが集結し、開催の意義・目的、実行委員会体制などを確認しながら、委員会をスタートさせました。

→ 実行委員紹介

→



(左から) 後列：成瀬猛技工士（高梁） 河本長志技工士（水島） 太田賢一郎事務・藤井直子衛生士・沼麻子衛生士（岡山協立）

中列：武田美佳衛生士（林病院） 小崎弘貴歯科医師（岡山協立） 神原生味衛生士（児島）長尾和香衛生士（林病院）

西島陽子歯科医師・土屋エリ衛生士（水島） 江原雅博歯科医師（全日本歯科部長）

前列：河本優子歯科医師（林病院） 片山聖事務（真備） 辻重真歯科医師（水島） 伊藤真午歯科医師（岡山協立）

佐古浩之事務（倉敷本部）



### 実行委員長挨拶

はじめまして。今回の実行委員長をさせていただきます岡山県民医連、岡山協立病院歯科の伊藤と申します。かなりの重責ですが、信頼できる仲間（実行委員）に助けてもらいつながら、また、全国からの多数の参加の声を期待しながら、第20回の節目の大会を、何か心に残るような学運動にしていきたいと思っています。

昨今、東北大震災後の復興の遅れ、福島原発の放射能漏れ、出口の見えない不況等暗いニュースばかり目立ちますが、皆様に「岡山まで来たけど、参加してよかったです。元気をもらったよ」と言っていただけるような実り多き学運動にしたいと、実行委員一同思いを一つにしています。よろしくお願いします。

### ＜実行委員会ニュースの名前の由来は？＞

皆さん、一度は必ず聞いたこと

がある昔話「桃太郎」。岡山県には、そのルーツとなった温羅（うら）伝説が伝わり、吉備津神社、鬼ノ城などゆかりの地が多数あります。

「今度の歯科学術運動、どこでやるんだっけ？」という疑問はニュースを見れば一発で解決！ということで、「ももたろう」と名付けました。



渋谷のハチ公ならぬ、岡山駅前の桃太郎像。記念撮影はここで！